
 

 

 

第３６回  遠賀町農業委員会総会議事録 

 
 

 

１．日 時  令和５年６月９日（金） 

           午前９時００分～午前１０時０４分 

２．場 所  遠賀町役場 ２階 大会議室 
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第３６回 遠賀町農業委員会総会議事録 

 
１．  日時  令和５年６月９日（金）午前９時００分～午前１０時０４分 

 

２．  場所  遠賀町役場２階  大会議室 

 

３．  出席委員（１５名） 

     議  長 １番 三原 高志 

     副 議 長 ２番 髙崎 洋介 

     委 員 ３番 石井 佐千生 

委 員 ４番 松井  悟 

     委 員 ５番 池田 光一 

     委 員 ６番 吉田 茂三 

委 員 ７番 米田 かおる 

委  員 ８番 白石 元弘 

 

委  員  １番 秦  公美 

委  員  ２番 瓜生  稔 

委  員  ３番 白木 敏明 

委  員  ４番 林  長輝 

委  員  ５番 原田 利春 

委  員  ６番 山中 英二 

委  員  ７番 安藤 敏生 

 

４．  ６月の農業相談委員          

４番 松井  悟 委員 

５番 池田 光一 委員 

 

５．  議事日程 

（１）付議案件 

         なし 

       （２）報告案件 

         なし 

       （３）その他の案件 
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①  農業委員会の改選について 

②  地域計画アンケートについて 

③  令和４年度最適化活動の点検・評価について 

④  水張り問題についての意見提出 

          

６．  農業委員会事務局職員 

          事務局長       大場 繁雄 

        事務局職員   濱田 美孝 

事務局職員   福島 智靖 

事務局職員   大村 亮介 

 

 

開 会    ９時  ００分 

 

 

議長    おはようございます。 

本日の出席委員は、農業委員８名中８名、推進委員７名中７

名の出席です。農業委員の過半数の出席があり、総会が成立

しています。 

よって、ただいまより第３６回遠賀町農業委員会総会を開会

いたします。 

 

議長    それでは次第の２、本日の農業相談員は４番松井 悟委員、

５番池田光一委員が農業相談の当番ですが、相談の予約はあ

りませ

ん。                                                                                                                             

 

議長     なお、本日の総会の会議書記ですが、事務局職員の濱田を指

名します。 

 

議長    次に、本日の議案ですが、次第にありますように、今回は付議

案件はありません。 

そのため、昨年に承認した農地転用の案件について、現地確認 

を行います。では、現地確認する案件について事務局より説明 

をお願いします。 
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事務局   お手元にお配りしている図面の資料をご覧ください。 

こちらは昨年１０月の総会において承認した案件になりま

す。 

申請人は●●●●●で、土地は大字別府字日焼３８４８番 

外５筆です。お手元にお配りしている資料は造成箇所の土地

利用計画図になります。 

これから現地に行き確認していただきますが、造成箇所はま

だ工事途中の状況となっております。３号線の方からこちら

へ続く一時転用の仮設道路を設置しておりましたが、そちら

は既に撤去され、農地として復旧されています。 

説明は以上となります。 

 

議長    それではこれより現地調査を行いますので、総会を暫時休憩

します。     

 

 

休 憩   ９時  １４分 

 

－  現地調査後  － 

 

再 開   ９時  ３７分 

 

 

議長    再開します。 

      先ほど現地確認していただきましたが、あそこは遠賀町の中で

も一番浸水するところです。水路の管理を地元が行うと聞きま

したが、その辺はしっかり地元と町と確認をしておいていただ

きたいと思います。今後のためにも、地元の誰が責任者となっ

て管理していくのか明確にしておいていただきたいと思いま

す。 

 

      皆さんの方から何かありませんか。 

 

【ありません。】の声 

 

議長    今後第２期・第３期の工事が続いていくようなので、今回の第
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１期工事をしっかりしておいてもらわないと、色々なトラブル

が発生することになったりしますので、皆で第１期工事を見守

っていこうと思います。それが今後の第２期・第３期工事に繋

がっていくと思います。今後注視していくべき案件です。 

 

議長    それではその他の案件について事務局より説明をお願いしま

す。 

 

事務局   その他の案件①農業委員会の改選について説明。 

       

その他の案件②地域計画アンケートについて説明。 

 

その他の案件③令和４年度最適化活動の点検・評価について説

明。 

 

      その他の案件④水張り問題についての意見提出について説明。 

  

      尾倉・千代丸地区の基盤整備について説明。 

       

議長    はい、それではその他の案件について何かございませんでしょ

うか。 

 

        【水田水張りについて意見交換】 

 

議長    最後にその他皆さんの方からございませんでしょうか。 

 

【ありません。】の声 

 

議長    それではご意見等無いようでございますので、以上をもちま

して第３６回遠賀町農業委員会総会を閉会いたします。あり

がとうございました。 

 

 

閉 会   １０時  ０４分 


